

Aprueban trato directo para continuar con el retiro de los residuos en Ancud

Medida que fue visada por el concejo municipal de la comuna del norte de la Isla busca mantener el servicio por dos meses mientras se realiza un proceso de licitación por el plazo de un año.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl

Por unanimidad fue aprobado por el Concejo Municipal de Ancud la omisión de la licitación pública del servicio de recolección de residuos sólidos domiciliarios para generar un trato directo y con ello, resolver el problema durante dos meses a la espera de la aprobación de las bases para el nuevo proceso.

Este fue el único tema que se analizó en la sesión extraordinaria del organismo, ya que de no llegarse a un acuerdo de estas características desde el 1 de enero se podría haber generado complicaciones como las que llevaron a la comuna a tener una alerta sanitaria por no retiro de la basura.

De esta forma, en el plazo que va desde el 1 de enero hasta el 28 de febrero se espera concretar un llamado a licitación de este servicio por un año, aunque inicialmente se había pensado en un plazo de cuatro años.

Alfredo Caro, jefe de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Di-



ESPERAN NO LLEGAR A SUFRIR PROBLEMAS COMO LOS OCURRIDOS CON ANTERIORIDAD COMO LA FALTA DE RETIRO DE LA BASURA.

mao), expuso en el concejo que "estamos funcionando con una licitación de apoyo a la recolección de residuos que tiene fecha de término el 31 de diciembre, en el marco de lo mismo en noviembre se pidió a la alcaldesa subrogante explorar algunas acciones para poder ver la posibilidad de generar un trato directo u otra que pudiese darle la continuidad al servicio, en-

tendiendo que a esa fecha no teníamos la visación por parte de Contraloría de las bases".

Dentro de lo que se acordó en su momento, el profesional agregó que "las mismas bases que hemos trabajado serán las que se utilicen en este trato directo. Se va a trabajar por un trato directo con fecha de término en marzo, por la licitación que tenemos que

hacer por un año".

SECPLAN

Junto con ello, Andrés Shaffer, director de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), expuso en la sesión que "la licitación que está en revisión es por un año y el monto sería 650 millones de pesos y por qué estos dos meses, es porque son más o menos 60 días los que necesitamos para la

revisión, aprobación y el llamado del servicio".

Como parte de la justificación de la necesidad del trato directo describió que "el servicio de recolección de residuos sólidos voluminosos y reutilizables desde el 1 de enero no lo tendríamos y podríamos caer de nuevo en una alerta sanitaria".

Por su parte, el concejal Federico Krüger (UDI),

mencionó en el concejo extraordinario, que "estoy claro que debemos prorrogar el contrato por 60 días por razones obvias y, posteriormente, se licita y ahí se va a adjudicar al mejor postor que cumpla con las bases administrativas del proceso de licitación".

Andrés Ojeda (indep.), alcalde ancuditano, puntualizó en la reunión que "va a haber un trato directo, una licitación de un año que se va a ejecutar y la próxima que viene que nosotros vamos a estar preparando es en la que vamos a participar todos. En la que se está revisando no vamos a poder intervenir y esa va a ser por un año".

Actualmente, este tipo de servicio que considera el trabajo de peonetas, barrereros y las personas que apoyan el sistema de recolección de residuos sólidos domiciliarios y valorizables de la comuna, está a cargo de la empresa CyH.

Tras la aprobación del concejo, la Secplan será la encargada de iniciar los procesos administrativos para llegar a un acuerdo con una empresa para realizar estas funciones por los próximos dos meses. ☺